

2021年5月6日
ブルームバーグ・エル・ピー

ブルームバーグ国連気候変動特使と菅総理大臣の電話会談概要

2021年4月29日、国連事務総長の要請を受けたマイケル・ブルームバーグ国連気候変動特使 (Michael R. Bloomberg, the Secretary General's Special Envoy on Climate Ambition and Solutions) は菅義偉日本国内閣総理大臣と電話会談し、日本が気候変動対策において果たしている重要な貢献について意見交換を行いました。ブルームバーグ特使は、日本が、2030年度において、温室効果ガスの2013年度から46%削減を目指すことを宣言するとともに、さらに、50%の高みに向け、挑戦を続けていく決意を表明したことを評価するとともに、目標達成には石炭から再生可能エネルギーへの移行を加速させることが重要だと強調しました。ブルームバーグ特使はまた、日本が気候変動分野でリーダーシップを発揮することは、諸外国による取り組みの促進に貢献するものとして意義が大きいと述べました。

ブルームバーグについて

ブルームバーグは、世界のビジネス・金融情報およびグローバルニュースを提供する情報サービス企業です。情報・人・アイデアをダイナミックなネットワークでつなぎ、有力な意思決定権者にビジネスの勝敗を左右する強力な情報ツールを提供します。ブルームバーグの最大の強みは、迅速かつ正確なデータ、ニュース、分析機能を革新的な技術を用いて提供していることで、これがブルームバーグ端末の中核を成しています。ブルームバーグのエンタープライズ・ソリューションは、この中核となる情報・技術の上に構築されており、組織全体におけるデータや情報へのアクセスから統合、配信、管理まで、より効率的かつ効果的な業務遂行を支援します。詳細は、[こちら](#)にアクセスするか、[デモをリクエスト](#)してください。